

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Sekolah : SMKN 2 BANJIT
 Mata Pelajaran : Matematika Wajib
 Kelas/Semester : XI / Ganjil
 Materi Pokok : **Matriks**
 Pembelajaran ke : 2 (Kedua)
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN :

Setelah mengikuti proses pembelajaran ini, peserta didik diharapkan mampu menjelaskan dan menyelesaikan operasi pada matriks.

B. MEDIA PEMBELAJARAN DAN SUMBER BELAJAR :

- Media Pembelajaran : Worksheet atau lembar kerja siswa, spidol, papan tulis
- Sumber belajar : Buku penunjang kurikulum 2013 mata pelajaran Matematika Wajib Kelas XI Kemendikbud, Revisi 2017

C. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
A. PENDAHULUAN	1. Membuka pembelajaran dengan mengajak peserta didik untuk berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa 2. Memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin dan memastikan peserta didik siap mengikuti pelatihan 3. Ice breaking 4. Menyampaikan Tujuan Pembelajaran 5. Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya dengan member pertanyaan kepada siswa 6. Menyampaikan Tujuan Pembelajaran yang akan dicapai pada hari ini	2 menit
B. KEGIATAN INTI	1. Guru memberi Lembar Kerja kepada siswa 2. Guru memberikan contoh-contoh operasi pada matriks untuk dapat dikembangkan oleh peserta	6 menit

	<p>didik</p> <ol style="list-style-type: none"> 3. Guru meminta siswa untuk membaca materi tentang operasi matriks pada Lembar Kerja yang telah diberikan 4. Guru meminta siswa meresume dari hasil bacaan siswa 5. Guru memberi penjelasan serta penegasan materi operasi pada matriks. 6. Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan operasi pada matriks. 7. Guru meminta siswa untuk membuat kelompok yang terdiri dari 4 orang siswa. 8. Guru meminta siswa mendiskusikan dan menyelesaikan Latihan yang ada dalam LKS. 9. Guru meminta siswa untuk mempresentasikan hasil diskusi siswa. 	
C. PENUTUP	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa diberikan kesempatan untuk menyimpulkan pembelajaran tentang operasi matriks pada hari ini. 2. Guru memberikan penghargaan untuk materi pelajaran Operasi Matriks kepada kelompok yang memiliki kinerja dan kerjasama yang baik. 3. Guru dan siswa menutup kegiatan pembelajaran dengan berdoa. 	2 menit

Penilaian : Pengamatan peserta didik dan penilaian hasil kerja kelompok.

Banjit, 27 Juni 2021

Pengajar praktik

Lyna Yuni Artika, S.Pd.